

# スタートライン

~First Great~



## 中間考査が終わりましたが、大切なのはこれからです。

6月2日(木)、3日(金)の2日間の日程で、中学校生活初めての中間考査が行われました。小学校の時のテストとは異なり、試験時間は50分間、細かい決まりもあり、緊張している様子も見られましたが、学習計画表に従い、コツコツと学習を重ねてきました。都立高校の受検と同じ国語、数学、英語、社会、理科、という教科順で試験が行われました。試験開始5分前には全員が着席し、姿勢を正し、落ち着いた雰囲気の中、無事にテストを終えることができました。5教科の受験を終えた時には「やっと終わった・・・」と安堵の声をもらす生徒もいました。



さて、テストは終わりましたが、大切なのはこれからです。テストを実施するのは、あなた自身の学習達成状況を把握するためです。100点満点で点数が付きませんが、その点数に一喜一憂するのではなく、これまで学んできた内容の中でどの内容が理解できていて、どの内容が理解できていないのか、「自己分析」することが大切です。例えば、返却されたテストが「50点」だったとします。「あ～残念」と悔やむだけでなく、「自分はどの単元が理解できていないのか?」と、考える必要があります。さらに、①本当にまったく理解できていないのか、②理解しているのに書き間違えてしまったのか、③理解しているのに問題文をよく読まなかったためケアレスミスをしてしまったのか、など、自分自身の解答用紙を見つめ、客観的に分析してみましょう。学習した内容が完全に身に付いていなかったことが判明した場合は、学習方法を修正し、自学習ノートを活用しながら復習に取り組む必要があります。年間指導計画に沿って、授業はどんどん進みます。試験が返された今週が、このタイミングこそが大事です。冷静に自己分析し、自分自身の課題を明らかにし、9月の期末考査につなげていきましょう。

☆来週の<時間割>を確認しよう。持ち物は前日の夜に確認し、忘れ物“0”を達成しましょう!

	13日(月)			14日(火)			15日(水)	16日(木)			17日(金)			18日(土)
	1組	2組	3組	1組	2組	3組		1組	2組	3組	1組	2組	3組	
1	学活 逢坂	学活 北村	学活 長谷川	音楽 山田	社会 高橋	理科 住廣	1~4校時  体育祭 予行  5校時 学活	1組 国語 長谷川	2組 社会 小林	3組 数学 少人数	1組 国語 長谷川	2組 音楽 山田	3組 社会 高橋	体育祭
2	理科 住廣	家庭科 宮坂	体育 北村	社会 高橋	技術 安諸	音楽 山田		2組 数学 少人数	3組 社会 小林	1組 英語 少人数	2組 英語 少人数	3組 数学 少人数		
3	家庭科 宮坂	都学力 調査	数学 少人数	体育 北村	音楽 山田	技術 安諸		1組 社会 小林	2組 社会 高橋	3組 理科 住廣	1組 数学 少人数	2組 数学 少人数	3組 国語 長谷川	
4	都学力 調査	体育 北村	家庭科 宮坂	社会 小林	国語 長谷川	美術 柿崎		体育祭 学年練習			美術 柿崎	理科 住廣	英語 ゼブラ	
5	数学 少人数	数学 少人数	都学力 調査	理科 住廣	国語 長谷川	社会 高橋		技術 安諸	理科 住廣	国語 長谷川	体育祭 前日準備			
6	学年練習 大体育館			係り会議 予行の準備				学年練習 校庭フィールド						

## ♪ ひとこと欄 ♪

いつも貴重な声をお寄せいただき誠にありがとうございます。学年だよりを作る励みになります。  
今後ともどうぞよろしく願います。

いつも楽しい学年誌をありがとうございます！

初めての中間テストで、ぐったりしていました。

毎日、中間テストの勉強を頑張っています。どういう結果になるのか楽しみです。

いよいよ中間テスト本番です。体調を整えてテストに臨んでほしいと思います。

『あ〜も〜やだ〜！』と言いながらも夜遅くまで、朝も早起きして勉強する姿が見られます。

いよいよ中間試験を迎えますが、本人より親の方が緊張しているようです。がんばれ〜！

定期テストが終了し、反省点もいろいろあったのではないかと思います。ぜひ、次に生かしてほしいです。

帰宅後、自分の立てた計画を見ながら机に向かっている後ろ姿を見て成長を感じています。陰ながら応援しています。

初めての試験を前に「試験」のことばかり言われることが「嫌だ！」と言いつつ本人なりに頑張りました。

慣れない学習記録表の作成に悩みながらも、自分で考え取り組んでいました。こうすればよかったと後悔もあるようですが、次につなげてほしいと思い、見守っています。

初めての定期テストが無事に終わり、のんびりと週末を過ごしています。最後まで諦めないで解答用紙をうめてきた、と言っていました。よくがんばりました。

テスト終了日までの提出課題に苦しんでいましたが、なんとか頑張れたようです。終わってホッとしたのか、週末はたくさん遊んでいました。

中間テストの結果により、勉強量や方法が足りているか感じて学んでほしいと思います。体育祭や部活など思う存分体を動かし、楽しい充実した毎日を過ごしてほしいです。

テストが終わり、我が家のリビング学習も静けさを取り戻しました。日頃からの積み重ねということは本人も分かっていると思いますが、なかなか大人も出来ないの、それでもよくやっていると思っています。

初めての定期テストは分からないこと（取り組み方やどんな問題が出るのか等）だらけだったようですが、学習記録表のおかげで『今日は数学と社会を〇〇時間する！』等、目標を立てて取り組めたようです。

今回は時間だけでなく、内容にも着目して取り組めるようになると良いなあと思います。



## キリトリ

《ひとこと No.11》1年( )組 氏名( ) ※掲載可否( ) ご希望されない場合は X を記入してください